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Verbale n. 448 

L’anno 2021 addì 29 del mese di novembre si è tenuto, a partire dalle ore 17.30, il Consiglio dell’Ordine 
previa convocazione del presidente Dott. Agronomo Paolo Sonni, fatta pervenire a mezzo PEC prot. n. 
320/2021 ai consiglieri, per deliberare e discutere dei seguenti punti all’odg: 

 
  
- Cancellazione iscritti Dott. Guido Morelli, Dott. Federico Salvatorelli, Dott. Fausto Iannucci;  
- Iscrizione Dott. Marco Mancinelli;  
- Resoconto Assemblea Presidenti;  
- Incontro Ordini Regionali;  
- Commissione Tributaria;  
- Rateizzazione quote iscrizione pregresse Dott. Venti Nicola Pierfrancesco  
- Eventuale installazione rete wireless  
- Varie ed eventuali  
 

Sono presenti i consiglieri:   

Francesco Cellini, Antonio Chiavaroli Di Cristoforo, Alberto Cortese, Umberto De Massis, Micol 
Femminella, Giuseppe Farina, Paolo Sonni. 

Il Consiglio, verificata la regolarità di iscrizione, delibera all’unanimità la cancellazione di Guido Morelli, 
Federico Salvatorelli e Fausto Iannucci. 

Il Consiglio, verificata la regolarità e la completezza della documentazione prodotta, delibera circa 
l’iscrizione di Marco Mancinelli alla sezione A con il numero 259. 

Successivamente il presidente riferisce dell’incontro con gli altri presidenti degli Ordini territoriali; riferisce 
anche dellincontro avuto con i Presidenti degli Ordini abruzzesi al fine di ripristinare l’operatività della 
Federazione. 

Il presidente informa i consiglieri circa la prima partecipazione alla Commissione tributaria prevista per il 
mese di dicembre. 

Il Consiglio, esaminata la richiesta di rateizzazione delle quote di iscrizione pregresse avanzata da Venti 
Nicola Pierfrancesco delibera di concedere come termine ultimo per il pagamento il 30 giugno 2022. 

Si discute in seguito circa la scelta dell’impianto internet wireless più adeguato alle necessità della sede. 

Alle ore 19.30, non essendoci più nulla da discutere, si chiudono i lavori del Consiglio. 

 

Il Segretario        Il Presidente 
Dott. For Alberto Cortese                         Dott. Agr. Paolo Sonni 
 
 

 


